

Alistan en Angola eventos internacionales de industria y diamantes

Image not found or type unknown



Diamantes

Luanda, 6 nov (RHC) Angola prepara un foro internacional para mostrar la calidad de sus diamantes y una feria comercial multisectorial, del 25 al 27 de noviembre, que pondrá énfasis en las tecnologías de punta, confirmaron esta semana fuentes oficiales.

En rueda de prensa el secretario de Estado para Recursos Minerales, Jânio Correia Victor explicó que el polo de desarrollo diamantífero de Saurimo, en la provincia de Lunda Sur (nordeste) servirá de sede para la conferencia, que también mostrará las potencialidades de las cadenas de valor en la rama.

Según explicó, la cita incluirá temáticas como la investigación geológico-minera, la exploración de yacimientos, la innovación tecnológica, los aseguramientos logísticos y el financiamiento de proyectos inversionistas.

Asistirán al encuentro representantes de compañías procedentes de otras naciones africanas, entre ellas, Namibia, República Democrática del Congo y Botsuana, así como de Asia y América, indicó el funcionario.

Durante el evento, el ministro angoleño de Recursos Minerales, Petróleo y Gas, Diamantino Azevedo, presentará las oportunidades de negocio con entidades y agentes de la industria nacional, anunció Correia Victor.

Luego del impase de 2020 debido al azote de la Covid-19, el Gobierno corroboró que el venidero 30 de noviembre abrirá sus puertas la Feria Internacional de Luanda (Filda), la mayor vitrina comercial del país, cuyas sesiones finalizarán el 4 de diciembre.

Con sede en la zona económica especial de Luanda-Bengo, la edición 36 de Filda centrará su atención en las exhibiciones de tecnologías de punta en aras del desarrollo agroindustrial y la industria en general, dijo a la prensa el organizador Bruno Albernaz.

Será un excelente punto de encuentro entre empresarios nacionales y foráneos a fin de estimular la capacidad productiva interna y el lanzamiento de nuevos puentes económicos, refirió.

Intervendrán compañías de Sudáfrica, Alemania, Argentina, China, Eritrea, Francia, India, Italia, Turquía, Egipto, Japón, Líbano, Estados Unidos, Portugal y otros países.

Hasta el momento, están confirmadas 378 inscripciones, pero la cifra deberá aumentar en los días siguientes, señaló Albernaz, quien coordina los preparativos como representante del grupo Eventos Arena.

Las ramas más representadas serán las de industria, servicios y comercio, con porcentajes per cápita superiores al 12 por ciento del total, precisó.

De acuerdo con la página web del foro (<https://filda.co.ao/>) en la edición anterior, celebrada en 2019, la muestra ocupó un área bruta de 28 mil metros cuadrados, reunió a 785 expositores de 22 países y recibió a unos 35 mil visitantes. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/276287-alistan-en-angola-eventos-internacionales-de-industria-y-diamantes>



Radio Habana Cuba